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ATA DE REUNIÃO DO COLEGIADO DO PPGA

Aos dezoito dias do mês de maio do ano dois mil e vinte e um, reuniram-se, em sala virtual, os
membros do Colegiado do curso de Mestrado em Agroecologia do Ifes - campus de Alegre, às
dezesseis horas, sob a coordenação do professor Luciano Menini, com a presença dos
seguintes membros representantes docentes: Luciano Menini, Aparecida de Fatima Madella de
Oliveira, Ana Paula Candido Gabriel Berilli, Bruno de Lima Preto, Jeferson Luiz Ferrari,
Mauricio Novaes Souza, Monique Moreira Moulin, Otacilio Jose Passos Rangel, Pedro Pierro
Mendonça e Savio da Silva Berilli e representante discente: Simone Wellita Simão de
Carvalho. O coordenador iniciou a reunião agradecendo a presença de todos e abriu falando
da primeira pauta, que foi a defesa de dissertação da discente Geisa Correia Louback;
orientada pelo professor Dr. Maurício Novaes Souza, com a coorientação do professor Dr.
Jeferson Luiz Ferrari. O trabalho intitulado "AVALIAÇAO DE IMPACTOS AMBIENTAIS
PELOAPOIA-NovoRural E EXTERNALIDADES GERADAS NO SÍTIO JAQUEIRA
AGROECOLOGIA - ALEGRE, ES" tem data sugerida para nove de junho às treze horas e
trinta minutos e banca examinador formada pelos seguintes membros: Dr. Maurício Novaes
Souza (Orientador Ifes); Dr. Jeferson Luiz Ferrari (Coorientador - Ifes); Dr. Otacílio José
Passos Rangel (Ifes); Dr. Aramis Cortes de Araújo Júnior (Ifes); Suplente: Dr. Bruno de Lima
Preto (Ifes). A discente foi aprovada no exame de suficiência em língua inglesa, possui os
créditos mínimos necessários para submissão da defesa de dissertação, além de possuir
publicação junto ao seu orientador; cumprir os requisitos da dissertação e apresentar o parecer
consubstanciado do CEP. Após análise os membros do colegiado DEFERIRAM a solicitação.
A segunda pauta tratou de solicitações de coorientação, conforme segue: a) o discente André
Geaquinto Ferri, orientado pelo professor Dr. Ednaldo da Silva Araújo solicita coorientação do
professor Dr. Mauricio Novaes Souza; b) Cassia Roberta de Oliveira Moraes, orientada pelo
professor Dr. Luciano Menini, solicita coorientação da Drª Cintia dos Santos Bento; c) Marina
Pereira Ribeiro Sardinha, orientada pela Drª Ana Paula Candido Gabriel Berilli, solicita
coorientação do Dr. Mauricio Novaes Souza; d) Fábio Gomes Zampieri, orientado pela Drª
Monique Moreira Moulin, solicita coorientação do Dr. Luciano Menini; e) Bruno Fazolo Repossi,
orientado pelo Dr. Otacilio José Passos Rangel solicita coorientação do Dr. Renato Ribeiro
Passos. Todos os indicados cumprem os requisitos necessários para se tornarem
coorientadores, tendo sido apresentadas justificativas para a necessidade de atuação no
projeto. Após análise individual, foram DEFERIDAS todas as solicitações. A próxima pauta
tratou da solicitação de aproveitamento de créditos cursados em outro Programa de Pós-
graduação, do discente Thiago Blunck Rezende Moreira, orientado pelo professor Dr. Jeferson
Luiz Ferrari. O professor orientador, presente na reunião, analisou a ementa da disciplina,
manifestando estar de acordo com a solicitação e justificando a importância do componente
curricular para o desenvolvimento da pesquisa. Após análise dos documentos e a fala do
orientador, os membros presentes na reunião optaram por DEFERIR a solicitação. Como
próxima pauta, discutiu-se os critérios de aprovação da composição das bancas de defesa de
projeto. Após explanar como tem sido e feito, os presentes apresentaram outras
possibilidades. Por fim, entendeu-se que o coordenador poderá aprovar as bancas, levando ao
Colegiado somente os casos em que surgir quaisquer dúvidas sobre a realização do exame.



Dando prosseguimento, foi abordado a possibilidade de expansão e capilarização do
Programa. Ressaltou-se que essa é uma proposta já apresentada, com apoio da reitoria, que
deve ser analisada para verificar sua viabilidade. Foi informado que já há uma portaria que
nomeia uma comissão para estudo dessa viabilidade, que deveria ser renovada e, caso
alguém tivesse interesse em compor poderia ser inserido. Falou-se da necessidade de uma
apresentação da proposta para todos os docentes, visto que é de interesse comum a todos, o
que deverá ser feito em nova reunião. A comissão deve iniciar os trabalhos no próximo mês.
Foi apresentado, em sequência, a proposta de um calendário de reuniões de Colegiado para o
PPGA, que, após ser apresentado e discutido, teve aprovação para a primeira quinta-feira de
cada mês às quinze horas. Dando prosseguimento, a próxima pauta tratou da eleição de
coordenador do PPGA, que deverá assumir o mandato em 1º de julho 2021. Foi colocado em
votação se o Colegiado aceita a abertura de um processo eleitoral para este fim, o que foi
DEFERIDO pela maioria. Após, foi feita uma proposta de cronograma, também aprovado, ficou
definido que será encaminhado um e-mail com prazo para inscrição de chapa (coordenador e
coordenador adjunto) e, após o período de inscrição, a eleição seria realizada por meio
eletrônico, no dia vinte e oito de maio. Após a concordância de todos, passou-se para a
próxima pauta, que abordou a possibilidade de expansão e capilarização do Programa.
Ressaltou-se que essa é uma proposta já apresentada, com apoio da reitoria, que deve ser
analisada para verificar sua viabilidade. Foi informado que já há uma portaria que nomeia uma
comissão para estudo dessa viabilidade, que deveria ser renovada e, caso alguém tivesse
interesse em compor poderia ser inserido. Falou-se da necessidade de uma apresentação da
proposta para todos os docentes, visto que é de interesse comum a todos, o que deverá ser
feito em nova reunião. Encaminhando para finalização da reunião, foram dados alguns
informes: a) o Programa teve um projeto aprovado pela capes, com três bolsas a serem
implantadas, cuja conta já foi criada no Banestes para utilização. O coordenador informou que
prefere deixar para o novo coordenador utilizar, visto que ele terá que prestar contas ao final
do período de utilização. Sugeriu-se de criar uma comissão para gerenciar o uso desses
recursos; b) o prédio anexo ao PPGA já está com a construção adiantada, acreditando-se que
em setembro esteja finalizando, podendo iniciar algumas mudanças na utilização do prédio
atual; c) o recredenciamento docente será feito, conforme aprovado em normativa. No mês de
junho será encaminhado a norma acompanhada do anexo para preenchimento e verificação
dos solicitantes de recredenciamento. Não havendo mais assuntos a serem tratados, o
coordenador agradeceu a presença de todos e a colaboração com as informações a serem
inseridas na Plataforma Sucupira, e encerrou a reunião às dezessete horas e trinta minutos.
Para constar eu, Jeane de Almeida Alves, Auxiliar em Administração, lavrei a presente ata, que
será assinada por mim e pelos presentes.
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